

Promueve la FAO cooperación Sur-Sur en la pesca



La Habana, 7 sep (RHC) La FAO promueve la cooperación sur-sur en la pesca y la acuicultura para facilitar intercambios de experiencias y conocimientos en esas esferas entre los países de esta región, aseguró una fuente de ese organismo.

Hay naciones en el área con desarrollo sectorial relativo más avanzado, que ofrecen sus capacidades a otras de menor desarrollo, para que estas las utilicen en función de eliminar asimetrías en esas prácticas, precisó el oficial superior de Pesca y Acuicultura de la Oficina Regional de la FAO, Alejandro Flores.

En conversación con Prensa Latina el funcionario de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), informó que esta entidad organiza una reunión sobre cooperación sur-sur, la cual se celebrará en noviembre en Colombia.

Cuba, Chile, Perú, México, Ecuador y naciones centroamericanas también vinculadas con esta colaboración tomarán parte en la cita.

Flores encabezó la XVI Reunión Ordinaria de la Comisión de Pesca en Pequeña Escala, Artesanal y Acuicultura para América Latina y el Caribe (Coppesaalc), que concluyó este fin de semana en el Hotel Meliá Habana, tras varios días de sesiones.

La cita, presidida además por la ministra cubana de la Industria Alimentaria, Iris Quiñones, y el representante en Cuba de la FAO, Marcelo Resende, ventiló temas como la situación de la pesca marina, la continental y la acuicultura en los países de Coppesaalc.

También los retos frente al cambio climático, los derechos de pesca, sobreexplotación de los recursos marinos, debilidad de las instituciones en la vigilancia y control de la pesca ilegal, empleo decente, y el fomento del consumo de pescado en las poblaciones pobres y más vulnerables.

Asimismo incluyó en su agenda propuestas para mejorar el funcionamiento de la Comisión en el contexto de sus nuevos alcances temáticos.

La Coppesaalc fue establecida en 1976, para promover el uso racional de los recursos pesqueros continentales, asesorar a los gobiernos en medidas de ordenación pesquera y apoyar el desarrollo de la acuicultura.

Esta Comisión, que trabaja en todas las aguas continentales de América Latinas, Jamaica y Suriname, la integran, además de esos dos países, Argentina, Ecuador, Panamá, Bolivia, El Salvador, Paraguay, Brasil, Guatemala, Perú, Chile, Honduras, República Dominicana, Colombia, Costa Rica, México, Uruguay, Cuba, Nicaragua y Venezuela.

La pesca continental es un importante aporte a la economía de muchos países en la región en términos de generación de empleo, ingresos y suministro de alimentos.

Esta contribución es especialmente importante para la seguridad alimentaria y los medios de subsistencia de las grandes poblaciones ribereñas rurales de los principales ríos y lagos.

Según la FAO, casi dos millones de familias en América Latina y el Caribe tienen en la pesca artesanal y de pequeña escala su medio de vida, y en algunos casos la única fuente de proteína animal para centenares de comunidades ribereñas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/201366-promueve-la-fao-cooperacion-sur-sur-en-la-pesca>



Radio Habana Cuba